

Kapolres Kunjungi Vaksinasi Anak di Aula Kecamatan Tempuran

Agung Libas - MAGELANG.KINERJA.CO.ID

Jan 20, 2022 - 19:27



Foto Istimewa

MAGELANG - Kapolres Magelang meninjau langsung kegiatan Vaksinasi Anak di Aula Kecamatan Tempuran Kab. Magelang. Dalam kesempatan tersebut Kapolres Magelang Akbp Mochammad Sajarod Zakun, SH., S.I.K juga mengikuti Zoom Meeting dengan Kapolri Jenderal Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si yang memantau langsung pelaksanaan Vaksinasi Serentak di seluruh Indonesia dari

kantor Bupati Kubu Raya Kalbar. Rabu(19/1/2021).

Dikatakan Kapolres Magelang bahwa Dirinya terus berkomitmen untuk mempercepat progres vaksinasi untuk masyarakat terutama usia anak-anak. Untuk itu dirinya meminta jajaran Polres Magelang untuk All Out dalam percepatan Vaksinasi Anak. Hal itu mengingat target Vaksinasi Anak selesai 100% pada bulan Januari 2022.

Kegiatan vaksinasi terus dilakukan oleh jajaran Polres Magelang dengan bekerjasama dengan berbagai pihak.

" Untuk Rabu (19/01) kami ada beberapa kegiatan vaksinasi, diantaranya di Balaidesa Kalirejo Kecamatan Salaman dan Aula Kecamatan Tempuran dan di klinik Berkah Sehat Polres Magelang," kata Kapolres Magelang AKBP Mochammad Sajarod Zakun, di Aula Kecamatan Tempuran, Rabu 19/01/2022.

Kapolres menjelaskan jika dalam kesempatan tersebut dapat tervaksin sebanyak 988 orang. Dengan rincian di Balaidesa Kalirejo sebanyak 724 orang, di Aula Kecamatan Tempuran sebanyak 246 orang dan di Klinik Berkah Sehat Polres sebanyak 18 orang.

" Yang di Balai desa Kalirejo itu vaksin dosis pertama sebanyak 54 orang, dan Vaksin dosis kedua sebanyak 670 orang," lanjutnya.

Sementara menurutnya, di Aula Kecamatan Tempuran vaksinasi dosis pertama sebanyak 78 orang, dan vaksinasi dosis kedua sebanyak 168 orang.

" Vaksin dosis pertama di Tempuran yang jumlahnya 78 itu sudah termasuk anak-anak sejumlah 28 anak," jelasnya.

Di Klinik Berkah Sehat Polres Magelang dijelaskan Kapolres untuk vaksinasi dosis pertama sebanyak 5 orang. Sedangkan untuk vaksinasi dosis kedua sebanyak 12 orang dan 1 anak vaksinasi dosis kedua.

" Untuk vaksin yang digunakan adalah Coronavac dengan jumlah sebanyak 494 vial. Capaian target vaksinasi sampai dengan saat ini sudah 82,08 persen atau sebanyak 168.948 orang," ungkapnya.

Dalam beberapa hari kedepan, Akbp Mochammad Sajarod Zakun menjelaskan jika kegiatan vaksinasi akan terus dilakukan di beberapa tempat, seperti di Balaidesa Sutopati Kecamatan Kajoran, Balaidesa Sonorejo Kecamatan Candimulyo dan Pondok Pesantren An-Najach Kecamatan Tegalrejo.

Editor : Agung Lbs